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2012～2013年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 

会長／高桑 耐   幹事／大木健市  会報委員長／池田 弘

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：ENJOY ROTARY 絆、みんな仲良く、クラブの未来へ

本年度第７回 通算１２６１回

平成２４年８月２１日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 7/31修正出席率

５７名 ３７名 ７２．５％ １００％

 ゲスト：米山奨学生 ヴィン君  ビジター：（なし）

★会長あいさつ     高桑 耐会長

 こんにちは。オリ

ンピックが始まって、

こんなにワクワク感

動した夏はなかった

と思います。日本が

オリンピックに参加

して、今年がちょうど 100 年になるそうです。

今回、史上最多の 38 個のメダルを獲得しまし

た。特に団体戦での選手の活躍が非常に感動

的でした。豊川にもメダリストが誕生しまし

たし、もうすぐ開催するパラリンピックには、

豊川から蒔田さんが陸上競技に出場されます。

昨日の銀座の凱旋パレードに 50 万人が集ま

ったということは、想像できない人数ですが、

それほどまでに国民が感動して嬉しかったの

だと思います。

ゴルフでは、宮里美香が初優勝しました。

日本でプレーしていれば、もっとスポンサー

が着いたと思うけど、高校卒業した 4 年前に

単身でアメリカに行き、言葉や様々な障害を

乗り越えて、4 年後の今年、優勝をしました。

日本人選手の宮里愛と宮里美香、1 年に 2 人

も優勝することも歴史的に初めてなことです。

もう一つ、豊川高校の水泳部がインターハ

イで総合優勝を果たしたということで、いろ

いろとスポーツにとって嬉しい 8 月になって

います。

★幹事報告       大木健市幹事

例会臨時変更のお知らせ

被災高校生支援プロジェクト募金の報告

★委員会報告

親睦委員会(土井委員長) 
納涼例会の御礼あいさつ

ステップアップ委員会(岩瀬委員長) 
事業の提案募集について

★直前年度事業決算報告

◎事業報告      山城康司直前会長

こんにちは。前年

度の事業報告をさせ

て頂きます。配布さ

れています事業報告

書と会報「やらまい

か」を見ていますと、

なんと一年の早かった事かと、つくづく思い

ました。昨年度は、1 回だけ例会を欠席しま

したが、何とか一年間休まずに出席をさせて

もらいました。色んな行事や事業を行うに当

たりまして、皆様方には大変にお世話になり

ました。幹事、理事役員の皆さん、各委員会

の皆さん、本当ありがとうございました。

◎会計報告      滝下 勲直前幹事

配布された事業報告の決算報告書をご覧くだ

さい。

★卓話「ロンドンオリンピック 2012」

笠原盛泰会員

 こんにちは。先日、

ロンドンオリンピッ

クに行ってきました。

なぜ行ったかと言い

ますと、実はフィッ
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トネスクラブのマシンメーカーがイタリアの

テクノジム社製で、ロンドンオリンピックの

マシンの公式スポンサーになったのです。そ

のような縁がありまして、開会式を含めた 4
日間のパック、閉会式を含めた 4 日間のパッ

クなどを世界中のお客さんにツアーの提供が

ありました。それで、費用も高額ではありま

したが、家内と出掛けて参りました。オリン

ピックの 4 日間の前後合わせて 8 日間ロンド

ンと近郊に行ってきました。

 撮影してきた写真を見て頂く形ですが、少

しでもオリンピックの雰囲気を味わって頂け

ればと思います。

イギリスは郊外が大変綺麗だと聞いていた

ので、今回はレンタカーを運転しながら行っ

てきました。本当に綺麗な街でした。自然を

生かし、景観にも配慮している街でした。

 ロンドンには、開会式の前日に入りました。

オリンピックの会場は大変に広かったです。

会場内には、至るところにボランティアのス

タッフがいましたが、すごくフレンドリーな

人ばかりで、一緒に写真とか撮りました。オ

リンピックパークには、各競技の会場の他に

企業パビリオンも多くあり、万博の会場のよ

うでした。駐車場からパークの中を歩いて開

会式の会場に向かうのですが、駐車場から 40
分ぐらい歩きました。ものすごく広大な敷地

の中にあります。パークの中に川が流れてい

ますし、選手村もこのパークの敷地内にあり

ます。この各競技の施設は、このオリンピッ

ク後にも有効活用を考えられています。

 開会式は皆さんもテレビでご覧になられた

と思いますが、凄いスケールの演出でした。

皆さんは、テレビでメインのところを見てい

たと思いますが、実は夜の 7 時から始まって、

終わったのは夜中の 1 時すぎです。途中雨が

降って中断とかもありました。客席は 70,000
人が座れるようになっていましたが、開会式

に出演した人は 15,000 人だと聞いています。

本当にすごい演出、とんでもなく大きなイベ

ントでした。エリザベス女王が登場した時に

は、本当に驚きでした。客席全部に LED が付

いていまして、コンピューター制御されてお

り、この LED を観客自身が振らされたりして、

客席全体もステージの一部となっていました。

選手が出てくるまでに 3~4 時間経っていまし

た。日本人選手団が入場した時に、テレビで

は歓声があがっているかのように放映された

かもしれませんが、実際の会場ではシ~ンで

した。ヨーロッパでの開催なので、近郊諸国

の登場には大歓声ですが、アジア諸国の登場

は静かなものでした。最後、イギリスの入場

は大声援でした。聖火は、本当にトップシー

クレットで、どこが聖火台か全くわかりませ

んでした。ど真ん中から立ち上がるという、

度肝を抜かれる演出で非常に綺麗でした。素

晴らしい開会式でした。

 翌日は体操競技を見に行きました。内村選

手が鉄棒で落ちた日です。ですが時間を間違

えたので日本人選手など見ることができませ

んでした。体操競技は、バラバラでやってい

るので、テレビで見た方がわかりやすいと今

回思いました。水泳も行きました。水泳も北

島選手が 100ｍで負けた日に見に行っていま

した。日本のテレビ局のキャスターや芸能人

などが後ろの席に座っていました。

 選手村にも行

くことが出来ま

した。ここはオ

リンピック後に

住宅として使わ

れる施設だとの

ことです。そし

て、後に学校に

なるところにトレーニングセンターがあり、

ここにテクノジム社のマシンが置いてありま

した。大きな施設でした。

 今回は、IOC のゲストという形で行くこと

が出来ました。大変に高額なツアーでしたが、

良い勉強になりましたし、良い経験をした旅

でした。ご清聴ありがとうございました。

★ニコニコボックス

 岩瀬靖宏会員 誕生日を祝って頂き

 加山昌弘会員  〃

 土井昌司会員  〃

 原田邦夫会員  〃

 笠原盛泰会員 卓話をさせて頂きます

クラブ目標：会員増強純増    ２名

クラブ目標：Ｒ財団寄付額 ＄１００/人
現在の状況

 会員増強・・・・・・・・・・純増２名

 Ｒ財団寄付額・・・・・・・・＄８８/人

会報担当者：池田 弘会員、杉浦元保会員

このウィークリーは再生紙を使用しています。


